

Der Ursprung Ihres Kunstwerks

Ihre neue Errungenschaft ist nicht nur optisch eine echte Bereicherung, es steht auch für ein Stück Luftfahrtgeschichte.

Denn das Flugzeug, aus welchem Ihr Produkt nach seiner Ausserdienststellung gefertigt wurde, war eine Boeing 747-400.

Die Boeing 747 ist ein vierstrahliger Großraumflugzeug des US-amerikanischen Flugzeugherstellers Boeing. Der Erstflug dieses Langstreckenflugzeugs fand am 30. Januar 1990 statt.

Seit des Jungfernfluges des ersten „Jumbos“ am 9. Februar 1969 bis ins Jahr 2005, zum Erstflug des Airbus A380, war die 747 das größte Passagierflugzeug der Welt.

Technische Daten:

- Boeing 747-406M, PH-BFF
- MSN 24202
- Ausgeliefert am 1. Januar 1990
- Ausserdienststellung im Dezember 2017, zerlegt im November 2018



The origin of your new masterpiece

Your new piece of furniture is not only a visual asset, it also stands for a piece of aviation history. The plane it is made of was a Boeing 747-400 „Jumbo“.

The 747 is a four-engine long-haul airplane from the US-american manufacturer Boeing. The first flight of this one took place on January 30, 1990. The history of the Jumbo reaches back to the year 1969.

From the day of its maiden flight on February 9, 1969 until the first flight of the Airbus A380 in April 2005, the Boeing 747 was the largest passenger airplane in the world.

Technical details:

- Boeing 747-406M, PH-BFF
- MSN 24202
- First flight on January 30th, 1990
- Retired in December 2017, scrapped in November 2018







